

## ACES acusa intento de dividir el movimiento

### Secundarios llaman a nueva marcha por la Alameda tras no ser invitados a reunión de Piñera con estudiantes

Aunque el Ejecutivo sí convocó a los representantes de la Coordinadora Nacional de Estudiantes Secundarios, la ACES consideró que tiene derecho a participar en las conversaciones, considerando que representa a cerca de 400 establecimientos educacionales de todo el país. Por lo anterior llevará a cabo una manifestación que se iniciará en Plaza Italia y cuya autorización comenzó a tramitar ante la Intendencia de Santiago.

por [El Mostrador](#) - 1 de Septiembre de 2011



Una marcha por la Alameda que se iniciará en el sector de Plaza Italia este viernes 2 de septiembre anunciaron los representantes de la Asamblea Coordinadora de Estudiantes Secundarios (ACES), en rechazo a la exclusión de la que aseguran ser objeto, ya que no fueron invitados a la reunión que sostendrá el sábado el Presidente Sebastián Piñera con los representantes de la Confederación de Estudiantes de Chile (Confech) y otras organizaciones.

Los secundarios acusaron al gobierno de intentar dividir al movimiento estudiantil con su decisión de no incorporar a todos los actores del movimiento estudiantil en las

negociaciones que buscan encontrar una salida a la crisis por la que atraviesa la educación del país.

Esto, a pesar que en la cita que tendrá lugar en el Palacio de La Moneda sí fueron considerados los dirigentes de la Coordinadora Nacional de Estudiantes Secundarios.

La ACES se defendió afirmando que representa a cerca de 400 colegios municipalizados a lo largo del país. Por eso no dudaron en expresar su malestar en la manifestación, cuyo trámite de autorización ya iniciaron ante la Intendencia Metropolitana.

“Sin al presencia de la ACES no hay acuerdo posible ya que representamos a parte importante de los estudiantes movilizados por lo que llamamos a todo el conjunto a participar de la marcha a las 11:30 de la mañana”, señaló Alfredo Vielma, uno de los voceros de la organización.

Agregó que debe surgir una invitación previa de parte del Ministerio de Educación para poder asistir a esta mesa de diálogo con el mandatario.

“El Mineduc dice que somos en parte intransigentes, pero hemos mostrado disposición al diálogo y el gobierno nos imposibilita poder llegar a un acuerdo concreto”, se quejó.



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios “Miguel Enríquez”, CEME: <http://www.archivochile.com> (Además: <http://www.archivochile.cl> y <http://www.archivochile.org> ). Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.) Envía a: [archivochileceme@yahoo.com](mailto:archivochileceme@yahoo.com) y [ceme@archivochile.com](mailto:ceme@archivochile.com)

**NOTA:** El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile y secundariamente de América Latina. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores, a quienes agradecemos poder publicar su trabajo. Deseamos que los contenidos y datos de documentos o autores, se presenten de la manera más correcta posible. Por ello, si detectas algún error en la información que facilitamos, no dudes en hacernos llegar tu [sugerencia / errata](#)..

© CEME web productions 1999 -2011 